

ENTORNO

El fitness catalán anuncia una demanda contra la Generalitat por el cierre

El ejecutivo catalán anuncia un nuevo paquete de ayudas de quince millones de euros para las empresas del deporte.

Palco23
5 ene 2021 - 10:30



El deporte catalán lleva a la Generalitat a la justicia. La Asociación de Empresarios de Clubes de Fitness de Cataluña (Adecaf) ha iniciado las gestiones para una demanda colectiva a la administración por responsabilidad patrimonial coordinada tras el nuevo cierre de gimnasios decretado ayer. “No podemos continuar tolerando esta manera de gestionar la situación que nos afecta a todos y está improvisaciones constantes”, ha denunciado la entidad.

“Ya no podemos confiar más en esta gestión, se ha dejado solo al sector, por lo que es la hora de pasar a la autodefensa, nuestra indignación crece”, señala la entidad en un comunicado en el que ha reiterado que “practicar actividad física aumenta las defensas y está indicado por la Organización Mundial de la Salud”.

La Ufec también volverá a acudir a los tribunales para denunciar la medida

La entidad ha denunciado “la falta de previsión” y que “no se tenga preparado un plan de contingencia”, además del “desconocimiento” del sector del fitness por parte del departamento de salud. “El Govern actúa solo y contra todos”, lamenta, por lo que exige una línea de ayudas directas e inmediata a fondo perdido para cubrir las pérdidas, la exención de impuestos que dependen de la Generalitat y las tasas municipales del último trimestre de 2020 y primero de 2021, tanto para empresas como para autónomos, una mesa de trabajo para discutir las medidas y que se trabaje con el sector para aprovechar los fondos europeos.

En esta línea, el ejecutivo catalán ya anunció ayer que destinará un total de 36 millones de euros en ayudas para los sectores afectados por las nuevas restricciones decretadas para atajar la expansión de la pandemia y que deberán permanecer cerrados, al menos, entre el 7 y el 17 de enero. De este importe, quince millones irán destinados a las empresas de deporte. La Generalitat ya anunció un paquete de ayudas de 25 millones de euros para el sector del deporte correspondiente al cierre del 30 de octubre del año pasado.

Por otro lado, la Unió de Federacions Esportives de Catalunya (Ufec) considera “insuficientes” las ayudas y ha denunciado que el cierre “injusto y arbitrario será un golpe de muerte al deporte catalán que lo hará volver a los índices de práctica deportiva de los años 80”. En este contexto, ha asegurado que la Ufec presentará una nueva demanda judicial por ser una decisión “sin una base” y ha pedido una rectificación y que se asuman responsabilidades.

La Generalitat anunció ayer el cierre de los gimnasios a partir del 7 de enero durante diez días con el objetivo de frenar la escalada de contagios de Covid-19. Durante este tiempo, sólo se podrá hacer deporte al aire libre, por lo que prohíbe el deporte federado en espacios interiores.